



## Un pinchazo marca la actuación de Sayós-Moreno en el Rally Empordà 2013.

El equipo PCR Sport formado por David Sayós-Xevi Moreno al volante del Mitsubishi Colt, vieron truncado su excelente inicio en el 28º Rally Empordà, al tener un pinchazo en el primer paso por Santa Pellaia que le hizo perder un tiempo imposible de recuperar en competición.

Sayos-Moreno acabaron la prueba de la Escudería Baix Empordà (EBE) en la 5ª posición a 1'21" del equipo ganador, Gaig-Astudillo (Porsche 911 GT3).

Precisamente los miembros del EBE prepararon un recorrido con tramos cronometrados que los aficionados al mundo de los rallys conocen a la perfección. Las mencionadas especiales a superar dos veces cada una eran: La Ganga (6,34 kms), Els Angels (14,09 kms.) y Santa Pellaia (7,63 km.). En total 200,60 kms., de los que 57,74 kms., eran de velocidad.

La climatología también fue protagonista en la prueba que tenía la localidad de La Bisbal de Empordà como centro neurálgico. La primera pasada por las especiales mencionadas se hizo con el asfalto seco mientras que en la continuación la lluvia acompañó a todos los que vivieron la prueba en directo.

Como era de esperar, le Empordà 2013 se inició con el dominio del Porsche de Gaig, por detrás u un grupo de cuatro equipos parecían tener opciones a las dos plazas de podio restante. Sayós-Moreno eran uno de estos equipos hasta que en el primer paso por Santa Pellaia un pinchazo les hizo perder varias posiciones en la clasificación.

Con la llegada de la lluvia, los pilotos del equipo PCR Sport siguieron luchando, sus registros estaban al nivel de los mejores pero, en la clasificación se quedaron en la mencionada quinta posición.

El Rally Osona, el primer fin de semana de julio (días 6 y 7) será el próximo reto al que se enfrentarán Sayós y PCR Sport. En las especiales de la comarca que da el nombre al rally, esperan tener la suerte a su favor para redondear con un buen resultado la prueba con la que finaliza la primera parte de la temporada.

### Clasificación Scratch del 28º Rally Empordà (Campeonato de Cataluña de Rallys).

1.-Gaig-Astudillo (Porsche 911 GT3) 39'37"0, 2.-Domingo-Venceslao (Mitsubishi Evo X) a 0'5"1  
3.-Llinás-Ribolleda (Mitsubishi Evo X) a 01'10"0, 4.-Membrado-Julià (Mitsubishi Evo X) a 0'49"7,  
**5.-Sayós-Moreno (Mitsubishi Evo X) a 1'21"3, ,**

A pesar de haber conseguido buenos registros en algunas especiales y de tener, una vez más, una buena actuación con el asfalto mojado, Sayós y su equipo dejaron La Bisbal con cierto sentimiento de decepción por no haber alcanzado el objetivo previsto. La opinión generalizada era la siguiente: ***Sin el pinchazo y con la llegada de la lluvia, el desarrollo de la parte final del rally hubiera sido muy distinto. En fin en estos casos siempre hay que tener presente que esto pasa en las carreras y hoy nos ha tocado a nosotros.***